



前期後半、始めました

8月26日(金)、前期後半が始まり、オンラインで集会を行いました。その集会で、児童のみなさんに校長の私から次のような話をしました。

(※前略・・・)

さて、今日から前期後半が始まります。児童のみなさん875名でのスタートとなります。

いよいよ学校生活が再び始まりますが、大きく2つのことをお願いします。

まず1つめ目のお願いは、「新型コロナウイルス感染症について」です。

熊本でも毎日、多くの方々が感染され、今も病気と闘っている方も多くおられます。また、病院などでは、日々、懸命に治療や看病に当たっておられる方々もたくさんいらっしゃいます。

みなさんも知っているとおりに感染者数は、以前にくらべ多くなっており、またその広がりもとても速くなっています。みなさんと同じ小学生もたいへん感染しやすくなっています。

新型コロナウイルスには、誰でも感染してしまう可能性があります。それは、私もみなさんも同じことです。感染することは、けっして悪いことではありませんし、感染した人が悪いわけでもありません。大切なことは、私たちにできる感染予防を今までよりさらにしっかりやっていくことです。

みなさんに、まずお願いしたいことは、「感染しないようにすること」、予防です。登校して手洗いましたか？ 室内などではマスクは鼻などを出さず、きちんとつけていますか？ みなさん、もう一度、確認してみてください。

そして、続いてお願いしたいことは「自分が感染させてしまうかもしれない」という気持ちを持ち、拡大防止をしてもらうことです。朝から自分やお家の方が、熱やせきがでたり体調が悪かったりする時には、無理をせず休みましょう。

2つ目のお願いは、「“自分のために みんなのために”を考えながら、西南小みんなで行動してほしい」ということです。

私からは特に2つのことをお願いします。

1つは、「あいさつ」をしっかりしてほしいということ、もう1つは、「靴や上靴、トイレのスリッパそろえ」をしてほしいということです。

まず「あいさつ」についてお話しします。あいさつで取り組んでほしいのは、自分から先にあいさつをすることです。今は、感染防止のため、声をださないほうがいいときがあるかもしれませんが、そのような場合は、先におじぎをするだけでも相手に気持ちが伝わります。「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」など、あいさつがあふれる西南小にしていきましょう。

もう1つの「靴や上靴、トイレのスリッパそろえ」では、靴箱に靴や上靴を入れる際に、そっと手をあて、かかとをそろえている人を見かけます。時間にしてほんの1、2秒ですが、急いでいる時でも、靴をそろえることで、その一瞬、心が落ち着くと思います。また、トイレのスリッパそろえは、自分だけでなく、次に使う「みんなのために」行動することで、自分だけではなく周りのみんなの気持ちも良くしてくれます。こうした行動を続けていくことで、あたたかい心も育っていきます。みんなで、靴や上靴、トイレのスリッパをそろえて、心もそろえていきましょう。

最後になりますが、前期後半は10月7日までとなります。まずは、感染予防をしっかりとしながら、「自分のために みんなのために」を合い言葉に、あいさつ、靴・上靴・トイレのスリッパそろえを意識して過ごしてほしいと思います。

これで前期後半はじまりにあたっての話を終わります。

9月の主な行事等です

- 9/6 (火) 校納金入金日①
- 9/9 (金) 校納金入金日②
- 9/9 (金) 6年修学旅行説明会
(※オンライン 16:00～)
- 9/22 (木) 3年見学旅行
- 9/29 (木) 4年見学旅行